

## DAFTAR ISTILAH

Istilah	Deskripsi	Halaman Pertama Kali Muncul
ESS	ESS ( <i>Enterprise Support System</i> ) merupakan salah satu peminatan pada program studi Teknik Industri Universitas Telkom.	1
Terintegrasi	Terintegrasi adalah suatu kondisi atau keadaan dimana berbagai komponen yang berbeda saling terhubung, berinteraksi dan bekerja sama untuk mencapai tujuan tertentu.	1
RAD	RAD ( <i>Rapid Application Development</i> ) merupakan suatu metode yang digunakan dalam pengembangan suatu sistem.	6
UAT	UAT ( <i>User Acceptance Test</i> ) merupakan pengujian untuk memvalidasi sistem agar sesuai dengan kebutuhan pengguna.	6
<i>Stakeholder</i>	<i>Stakeholder</i> adalah pihak – pihak atau kelompok yang memiliki kepentingan dalam sebuah proyek, organisasi atau keputusan bisnis tertentu.	6
UML	UML ( <i>Unified Modeling Language</i> ) merupakan model grafis yang digunakan dalam pengembangan sistem berorientasi objek dari seperangkat diagram.	11
<i>User</i>	<i>User</i> atau pengguna adalah orang atau entitas yang menggunakan suatu produk, layanan, sistem atau aplikasi dalam konteks teknologi informasi atau bisnis.	11

<i>Skala Likert</i>	Metode pengukuran yang umum digunakan untuk mengukur sikap atau persepsi seseorang terhadap suatu pernyataan.	18
<i>Profile</i>	<i>Profile</i> merupakan halaman dari sebuah web yang berisi informasi rinci tentang suatu individu atau entitas lainnya.	24
<i>Wireframe</i>	<i>Wireframe</i> adalah representasi visual sederhana dari tampilan antarmuka sebuah sistem.	28
<i>Mockup</i>	<i>Mockup</i> adalah representasi visual yang lebih lengkap mendekati tampilan akhir dari sebuah sistem.	28
<i>Home Page</i>	<i>Home Page</i> merupakan halaman awal atau halaman pertama dari sebuah situs web atau aplikasi.	30
Iterasi	Proses berulang dalam pengembangan atau perbaikan suatu sistem.	77
<i>Web Hosting</i>	Layanan untuk menyediakan ruang penyimpanan dan akses ke file yang membentuk sebuah situs web agar dapat diakses melalui internet lebih dari satu <i>user</i> .	102